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FC Pesch-Parkplatz 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Pandemie hat unseren Alltag insgesamt deutlich verändert. Insbesondere der Bereich 
des Sports wurde mit am stärksten getroffen. So sind wir froh, dass trotz den schwächenden 
Auswirkungen das Vereinsleben in den Sportvereinen wieder aufleben kann. Auch der FC 
Pesch, welcher wirtschaftlich hart getroffen wurde, bemüht sich aktuell wieder die Menschen 
zum Sport zu bewegen.  
Dieses Engagement wird glücklicherweise auch seitens der Stadt Köln und der 
Bezirksvertretung finanziell und inhaltlich unterstützt. Insbesondere die schöne Sportanlage 
mit dem Kunstrasenplatz erfreut sich wieder einer intensiveren Nutzung.  
Neben dieser Sportanlage befindet sich allerdings noch ein Ascheparkplatz, welcher etwas 
höher gelegen ist als die Kunstrasenanlage. Dieser gehört nicht direkt zu dem Sportgelände, 
wird aber als einziger Parkplatz der Sportanlage genutzt. 
Leider haben die Starkregenereignisse, als auch die häufigen Niederschläge dazu geführt, 
dass die Asche des Parkplatzes auf den Kunstrasenplatz läuft und diesen beschädigt. Der 
Verein hat in Eigenregie bereits versucht mittels einer Drainage die stärksten Auswirkungen 
zu verhindern, dies hat allerdings nur einen provisorischen Charakter. Ferner muss auch die 
Stadt in regelmäßigen Abständen die Schlaglöcher auf diesem Parkplatz auffüllen, bzw. 
reparieren. 
Es gab wohl schon Gespräche seitens des Vereins mit der Stadt, diesen Parkplatz zu 
Pflastern, allerdings ist bislang nichts erfolgt.  
 
Wir bitten hiermit die Verwaltung zu prüfen, mittels welchen Möglichkeiten dieser Parkplatz 
befestigt werden kann. Um einer Versiegelung entgegenzuwirken würden wir eine 
wasserungebundene Lösung bevorzugen. 

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Norbert Schott      Rainer Stuhlweißenburg 

Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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